

**Ensoleillons
des vies, réchauffons
les cœurs !**



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 13 décembre 2023

L'entreprise Viessmann fait un don de 100 000 euros à l'association SOL SOLIDAIRE

Grâce à ce don, Sol Solidaire pourra équiper environ 200 logements sociaux en panneaux solaires et distribuer gratuitement l'électricité ainsi produite à leurs habitants. L'entreprise Viessmann, spécialisée dans le domaine du chauffage, de la climatisation et des systèmes énergétiques respectueux de l'environnement, devient le 1^{er} mécène diamant de l'association.

Les initiatives de Sol Solidaire ont un impact social et environnemental direct et concret. Le 1er projet en service, « **123 Soleil** », porté avec la société HLM Pluria Novilia, a permis à 123 logements sociaux situés dans 15 communes de l'agglomération de Reims de s'équiper de panneaux solaires. Dans le département du Nord, avec le projet « **Somain cité Chauffour** », porté avec la société Sia Habitat, ce sont 87 logements qui ont été équipés. Résultat : la facture d'électricité des habitants devrait baisser de 20 % en moyenne. Grâce aux dons, chaque famille bénéficiaire de l'aide de Sol Solidaire devrait économiser ainsi 200 euros par an pendant 30 ans (soit 6 000 euros).

Chaque année, un appel à projets est lancé auprès des bailleurs sociaux. Et les projets sélectionnés, 9 à ce jour, sont soutenus financièrement pour la mise en place de ce dispositif.

« Viessmann est un acteur engagé dans les énergies renouvelables depuis plus de 40 ans. Nous sommes heureux de contribuer, grâce à la fondation Viessmann, à la réduction de la facture énergétique de près de 200 foyers, » affirment Pierre Bassetti Président de Viessmann Faulquemont SAS et Christian Grundler Président de Viessmann France SAS.

« Nous sommes très honorés de recevoir ce précieux soutien de la part de Viessmann qui partage notre volonté de réduire la précarité énergétique », déclarent les cofondateurs de l'Association Sol Solidaire, Sylvain Waserman, président de l'ADEME, Sylvie Perrin, associée chez De Gaulle Fleurance, Laetitia Brottier, vice-présidente d'Enerplan, Jean-Sylvain Ruggiu, directeur RSE du Groupe BPCE, André Joffre, président de Tecsol, et Emmanuelle Cosse, présidente de l'Union Sociale pour l'Habitat. *Cette donation nous permettra de financer de nombreux projets pour aider les familles qui en ont besoin et accélérer la transition énergétique. »*

A propos

L'association Sol Solidaire a pour membres fondateurs l'ADEME, la société d'avocats De Gaulle Fleurance et Associés, le syndicat professionnel Enerplan, le Groupe BPCE, le bureau d'études Tecsol et l'Union Sociale pour l'Habitat.

Son objectif : conjuguer progrès social et environnemental. Son projet : permettre aux bénéficiaires de logements sociaux de réduire leur facture énergétique, en contribuant à financer l'installation de panneaux solaires sur le toit des HLM.

<https://www.solsolidaire.fr/>

Viessmann, entreprise familiale fondée en 1917 en tant que fabricant de technologies de chauffage, est aujourd'hui l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions climatiques durables (chauffage, rafraîchissement, qualité de l'eau et de l'air) et d'énergies renouvelables. Le portefeuille de solutions intégrées Viessmann relie de manière transparente les produits et les systèmes par le biais de plateformes et de services numériques, créant ainsi un climat de bien-être personnalisé pour les utilisateurs. Toutes les activités sont basées sur la mission de l'entreprise : "Nous créons des espaces de vie pour les générations futures". C'est la responsabilité que la famille Viessmann, forte de 14 500 membres, assume chaque jour avec ses partenaires (commerciaux).

Contacts Presse :

Constance Baudry, +33 (0)6 82 43 69 62, constance.baudry@agence-constance.fr

Sarah Maouchi, +33 (0)7 57 76 83 97, sarah.maouchi@agence-constance.fr